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掛川市教育委員会定例会会議議事録
教育委員会事務局

会議の名称 平成25年１月掛川市教育委員会定例会

場 所 市役所南館 教育委員会室

開 催 日 時 平成25年１月24日(木) 午後１時30分から午後２時30分まで

次回開催日 平成25年２月25日(月)

出 席 者
委員長 小野惠美子 教育政策課長 鈴木利之
委員長職務代理者 松下一徳 学務課長 中根純一
教育委員 平松季哲 学校教育課長 佐藤嘉晃
教育委員 山本和子 幼児教育課長 松浦 充
教育長 浅井正人 社会教育課主幹 戸田 誠
教育次長 水野雅文 図書館長 大石弘美

教育政策課室長 大倉照佳
教育政策課調整庶務係長 川岸道子

【会議次第】

１ 開会

２ １２月教育委員会定例会会議録の承認について

３ 教育長の報告

４ 協議事項

(1) 学校評議員の委嘱について

(2) 平成25年度学校教育課主催の研修会について

(3) 掛川市立保育所条例の一部改正について

(4) 掛川市立幼稚園保育所等徴収条例施行規則の一部改正について

(5) 平成25年度幼児教育課主催の教職員研修（案）について

５ 報告事項

(1) 特別支援教育就学奨励費の学用品費の実費支給について

(2) 児童生徒の現状報告について

(3) 平成24年度掛川市保幼小中合同美術展の開催について

(4) 掛川市乳幼児教育振興計画（案）策定の経過報告について

(5) 平成25年度掛川市立幼稚園新入園児募集結果及び総園児数見込みについて

(6) 平成２５年掛川市成人式について

(7) 平成24年度卒業式、卒園式について

(8) 平成25年度入学式、入園式について

(9) 平成25年２月市議会定例会日程について

(10) 主要事務事業スケジュールについて

６ その他

(1) 次回定例会の日程等について

７ 閉 会

【議決事項】

１ 学校評議員の委嘱について

学校教育課長

学校教育法施行規則並びに掛川市立小学校及び中学校の管理に関する規則、掛川市公立

学校評議員設置要綱により、掛川市公立学校評議員を委嘱することについて説明した。
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<質疑・意見>

なし

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

２ 平成25年度学校教育課主催の研修会について

学校教育課長

確かな学力と豊かな感性をもち、バランスのとれた人材を育てるために、本市では、夢

に向かって自ら考え自ら判断し、心豊かにたくましく生きる子どもの育成を目指して、各

種研修会等を計画したことについて説明した。

<質疑・意見>

なし

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

３ 掛川市立保育所条例の一部改正について

幼児教育課長

掛川市立乳幼児センターすこやか保育園部の定員の改正を行うことについて説明した。

<質疑・意見>

なし

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

４ 掛川市立幼稚園保育所等徴収条例施行規則の一部改正について

幼児教育課長

平成22年度税制改正に伴い、年少扶養控除及び特定扶養控除の上乗せ分が廃止されたこ

と等による、保育料減免への影響をなくすため、規則の改正をすることについて説明した。

<質疑・意見>

なし

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

５ 平成25年度幼児教育課主催の教職員研修（案）について

幼児教育課長

市立幼保園・幼稚園における教職員研修を計画したことについて説明した。

<質疑・意見>

なし

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

【報告事項】

１ 特別支援教育就学奨励費の学用品費の実費支給について

学校教育課長

平成25年度から、特別支援教育就学奨励費の学用品等購入費及び新入学児童生徒学用品

費等を、定額支給から実費支給へ切り替えることについて報告した。

２ 児童生徒の現状報告について

学校教育課長



- 3 -

当該案件について報告した。

３ 平成24年度掛川市保幼小中合同美術展の開催について

学校教育課長

掛川市保幼小中合同美術展が、平成25年２月２日(土)、３日(日)に掛川市生涯学習セン

ターで開催されることについて説明した。

４ 掛川市乳幼児教育振興計画（案）策定の経過報告について

幼児教育課長

８月に｢子ども・子育て関連３法案｣が可決され、国は新たな方向性を示すことになった

が、これは掛川市乳幼児教育振興計画(案)の策定に大きく関与してくるため一時中断し、

国の方針が明確になってから改めて着手したいと考えていることについて報告した。

５ 平成25年度掛川市立幼稚園新入園児募集結果及び総園児数見込みについて

幼児教育課長

当該案件について報告した。

６ 平成２５年掛川市成人式について

社会教育課主幹

１月13日(日)に掛川市内３会場で開催された成人式の参加者等について報告した。

委 員： 指定席にするとか座席の工夫をしてみたらどうか。ほんの一部の目立ちたい人た

ちがセンター席に居るのはどうか、あえて空ける必要があるのかと思う。ほとんど

の人が成人を祝うという気持ちで来ているのに、ほんの一部の人のために残念に思

う。

委 員： わざわざ目立つようにあとから入ってきて、真面目な人たちが多い中で残念です。

掛川会場ですが。

事務局： 掛川よりも大東、大東よりも大須賀、とても厳粛に行われていました。

センター席を設けておくような経過があったのかどうか。以前にもそういう意見

が出ているのではないか。校名札を立てて学校ごとに席を決めているので、ほとん

どの人はそこに座っているはずです。

委 員： １～２年前のような騒がしさはなかった。

委 員： 昨年はあったが、今年は席を立ってうろついている人もなかった。

事務局： 年々良くなっている。そろそろ次のステップに取りかかるチャンスかなと思う。

７ 平成24年度卒業式、卒園式について

学校教育課長

小中学校(31校)の卒業式及び市立幼保園・幼稚園(12園)の卒園式の日程についての報告

と出席依頼をした。

８ 平成25年度入学式、入園式について

学校教育課長

小中学校(31校)の入学式及び市立幼保園・幼稚園(12園)の入園式の日程についての報告

と出席依頼をした。
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９ 平成25年２月市議会定例会日程について

教育次長

当該案件について報告した。

10 主要事務事業スケジュールについて

教育政策課長

各課主要事務事業の12月までの実績について報告した。


